



一年間ありがとうございました～家庭・地域との連携を大切に～

4月8日にスタートした本年度も25日（火）の卒業式・26日（水）の修了式・離任式の2日になりました。一日一日を大切にしてきましたが、本当にあつという間に過ぎてしまったように思えます。しかし、子どもたちは何事にもしっかりと取り組み、一人一人で、あるいはみんなで、励まし合って様々な経験を積んで大きく成長してきました。

明日は卒業の日です。6年生84名がこの財光寺小学校から巣立ちます。この一年間、下級生のお世話をしたり、行事で先頭に立って活動したりと全校の中心として取り組む態度には感心させられました。一人ではなく、6年生みんながまとまっていく姿はすばらしかったです。これまで家族や多くの方々に支えられて卒業の日を迎えていたと思います。この6年間の想い出を大切にして、中学校へ大きく羽ばたいていってほしいです。

さらに、明後日は1～5年生も修了の日です。それぞれの学年・学級でしめくくりになります。これまでの一年間で様々な学習や活動にしっかりと取り組むとともに、自分を成長させてきたと思います。この力をもとに、次の学年へと進級していってほしいです。

今年度はコロナ禍でできていなかった取組を行ったり、新たな活動に取り組んだりしました。その中で、保護者やご家族の皆様、地域の皆様のお力を借りて取り組む教育活動をたくさん実施してきました。家庭や地域との連携が昨年度よりもより強くなっています。その連携が子どもたちの活動の充実や成長につながっていましたと感じています。特に、PTA役員の皆様には本当にお世話になりました。ご協力とご尽力に感謝申し上げます。

この一年間を振り返るとともに、今後も子どもたちが大きく成長していく、日々楽しく、充実した学校生活がおくられる財光寺小学校にしていきたいと考えています。多くの皆様に支えられた一年間でした。本当にお世話になり、ありがとうございました。

これからも温かく見守ってくださるようよろしくお願いいいたします。



いつもありがとうございます

3月11日（火）に「お世話になった地域の方々に、感謝の気持ちを伝えよう【感謝集会】」を実施しました。この集会には、登下校時に通学路で見守りをしてくださっている安全監視員の皆様、2・3年の算数学習での花まるサポーターの皆様など、子どもたちを支えてくださっている皆様へ感謝の気持ちを伝える会です。当日は16名の皆様が来校され、集会では子どもたちから感謝の気持ちを伝え、お礼のメッセージとタオルをプレゼントしました。特に、6年生の感謝の言葉は心のこもった内容でした。さらに交通安全に気付けたり、学習にしっかりと取り組んだりと日頃からきちんとしていくことが大切です。

いつも子どもたちを見守っていただき、本当に感謝申し上げます。これからも子どもたちの支えになっていただきますようよろしくお願いいいたします。

栽培・ハートフル委員会の児童が運営した集会はすばらしかったです。ありがとうございました。

今日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。いつも、朝、元気にあいさつをしてくださる見守り隊のみなさんに、ぼくは元気をもらっています。雨の日も、暑い日も、寒い日でも、毎日、ぼくたちの安全を守ってくださり、ありがとうございます。ぼくは、今までの6年間の中で友達とけんかをしたり、悲しいことがあったりして学校に向かう足どりが重い日もありました。そんな時、見守り隊のみなさんの元気なあいさつがとても励ましになり、学校生活をがんばることができました。ぼくたちは中学校に行くけれど、これからも財光寺小学校をよろしくお願ひします。

栽培・ハートフル委員会 6年1組 井上 淳太 6年2組 甲斐 龍慎

ありがとうございます

昭和28年度 第8回卒業生の皆様からご寄付をいただき、本を購入しました。その本の贈呈式を3月14日（金）に6年生の出席のもとに行い、本の紹介と卒業生の方から当時の小学校の様子や財光寺への思いを話していました。6年生も今との違いを感じたり、新しい本へを読んでみたいという気持ちを表していました。また、みんなで校歌を歌いましたが、卒業生の方も懐かしく感じられ、卒業生の方と6年生との絆を深めることができました。図書室で全校にも紹介しています。卒業生の皆様には、本当に感謝申し上げます。



「子どもたちの教育活動に役立ててください。」と、ひむか森林ホーム様より鹿児島銀行様を通じて本校にご寄付をいただきました。

そのご寄付で「大型テレビ」を購入しました。教室によってはテレビがなく、パソコンやタブレットの小さな画面での視聴になっていた学習も、しっかりと視ながら取り組むことができます。子どもたちの学習の意欲や取組も増しています。今回は通級指導教室に設置しました。

これからたくさん活用していきます。本当にありがとうございます。

☆入賞おめでとう！☆

【日向地区小学生
バレーボール春季大会】
第3位 財光寺バレーボールクラブ

【UMKスポーツフェスタ】
《柔道の部》
第3位 誠柔館
勇 翔葉(5年1組)・櫻 藤樹(3年2組)
《ソフトボールの部》
敢闘賞 財光寺キング

